

花北地区

コミュニティ協議会だより

平成29年12月1日 第60号

花北振興センター内
花北地区コミュニティ協議会
〒025-0072
花巻市四日町一丁目 1-27
Tel 24-9081
<http://hanakita.sakura.ne.jp/>

こども映画上映会

冬休み中に映画鑑賞はいかがですか。こども向け映画の上映会を開催します。入場は無料ですので、お気軽にお越しください。

■日 時 1月12日(金) 午後1時30分から2時30分まで

■場 所 花北振興センター ホール

■内 容 猫の事務所(原作 宮沢賢治)

ふるさと再生日本の昔ばなし「宝ひょうたん他」

※ 申込みの必要はありません。



第25回花北地区文化祭を開催しました

10月7日(土)、8日(日)の2日間、第25回花北地区文化祭が盛大に開催され、初日のオープニングセレモニーで琴の演奏を、また2日目は大正琴の演奏を披露していただきました。

センターを利用している団体の作品として、書道、水墨画、絵手紙、折り紙、手芸サークルなどの展示、また一般による絵画、写真、工芸、華道、盆栽などすばらしい作品の展示となりました。

アンケートの一部を紹介します。

- ・74歳男性です。大人から子供さん達いっぱい作品で素晴らしかったです。普段見れない数々の展示でとても感動しました。次の文化祭を楽しみにしています。私も何か出そうかなあと思ったりしました。
- ・皆さんの趣味が文化祭に協力でき、お互いに良いことだと思います。大変なことでしょうが、これからもがんばってほしいです。

開催にあたり、出品・展示にご協力いただきました関係各位に厚く御礼申し上げます。



琴の演奏



大正琴の演奏



～事務室からのお知らせ～

●年末年始の休館について

花北振興センターは、12月29日(金)から1月3日(水)まで年末年始の休館となります。

●コミュニティ協議会だよりについて

次回の「花北地区コミュニティ協議会だより」は平成30年1月15日発行です。

愛宕公園グラウンドの草取りにご協力ありがとうございました!

7月に引き続き、10月15日(日)の早朝から花北地区のみなさん40名ほどの方々にご協力いただき草取りを行いました。肌寒い中作業をしていただきありがとうございました。



秋の研修バス旅行 (H29.10.28)

(総務企画部会)

今年は66名が参加し、大船渡と陸前高田を訪問して被災地の現状を視察しました。現地ガイドのお話と在りし日の町並みの写真、そして目の前の景色と現状になんとも言えぬ気持ちになりました。

地震と津波の恐ろしさを後世まで語り継ぐ事の大切さを改めて感じました。



市政懇談会 (H29.10.23)

花北地区市政懇談会が、10月23日(月)に花北振興センターで開催され、地区民20人余りの出席でしたが、活発な質疑応答が行われました。

懇談内容については、市が11月末を目途に公表する予定です。

主な内容

・家庭ゴミの分別の徹底について
自治会に加入していない方々への分別指導や高齢者のゴミ出しへの支援など、地域課題に対する行政の対応が求められました。

・人口減少社会における行政サービスと地域づくりのあり方について

地域ボランティアによる高齢者支援や地域活動への若い世代や女性の参画が必要であること等が挙げられました。

・「観光立市」の推進について
観光資源の有効活用やリピーター観光客の増加に向けて周辺市町との連携や“おもてなし”の向上など官民連携して取り組んでいくこと等が挙げられました。



健康料理講座 (H29.11.17)

花巻市健康づくり課、管理栄養士の小原道晃さんをお迎えして健康講話と調理講習を行いました。

「高血圧を予防する季節の食事」と題して食生活の改善ポイントをわかり易くお話していただき、美味しい減塩メニューを4種類実習した後、和やかに試食しました。



受講生募集中です！！

☆12月8日(金)「健康運動教室3B体操②」

☆12月9日(土)「親子工作教室～万華鏡～」

☆12月13日(水)「和紙ちぎり絵教室」

☆12月20日(水)「懐かしの歌声教室②」

問い合わせ、申し込みは 電話 24-9081

第7回ニュースポーツ大会 (H29.11.19)

(保健体育部会)

寒さが増し、体を動かす機会が減る季節ですが、花北振興センターで恒例のニュースポーツ大会を開催しました。10地区80名ほどが参加し、3種目それぞれに交流を深めました。

総合優勝：四日町三丁目

準優勝：四日町二丁目

三位：坂本町



花北ふれあい学級④・⑤(H29.10.25/11.15)

◆花北ふれあい学級④

花巻市生涯学習講師の及川礼子さんをお迎えして「健康講話と3B体操」を行いました。寒くなり体を動かす機会が減る時期ですが、家でテレビを見ながらでも簡単に出来る体操を指導していただきました。帰る頃には背筋が伸び、活き活きとした素敵な笑顔のみなさんでした。



◆花北ふれあい学級⑤

花巻市博物館の高橋信雄館長をお迎えして「花巻城と四日町」と題して講演していただきました。

鳥谷ヶ崎城から花巻城への改称、花巻城の構造や城下に四日町を開町したことなど詳しくお話して



いただきました。花巻人形についても触れていただき、人形の形などひとつひとつには意味があることなど興味深いお話でした。

コミュニティ協議会研修視察 (H29.11.17)

各自治会役員等34名が参加し、紫波町の「オガール」と石鳥谷町の歴史民俗資料館を見学しました。

オガールでは、町観光交流協会のガイドにより、公民連携による街づくりの概要を伺い、図書館等公共施設と飲食店等の官民複合施設や民間複合施設を視察。

石鳥谷歴史民俗資料館では国指定重要文化財の酒造用具や「青い目の人形」(米国から親善のため日本の小学校に贈られたが、戦時中に焼却処分を命じられたもの)を見学しました。

